



学校だより

おらほの名足

学校教育目標 「進んでかかわり、夢と志をもって、たくましく未来を切り拓く児童の育成」

めざす児童像 ○豊かに学ぶ子供 ○思いやりのある子供 ○心と体をきたえる子供

ホームページ : <http://www.town.minamisanriku.miyagi.jp/index.cfm/27.html>

南三陸町立名足小学校

令和7年6月27日 No.4

南三陸町歌津字中山14番地

文責:教頭 山口



今年も充実した体験活動を

今年度も、「地域と連携した特色ある学校づくり」の一環として、様々ななかかわりを大切にした学びの場の充実を図る体験活動を行っています。5月30日(金)は泊浜契約会の皆さんのお世話により4年生が洋上見学を行いました。4年生は6月6日(金)にも浄水場やBIOを見学し、南三陸町バイオマス産業都市構想に基づく環境に配慮した生活について学んでいます。6月10日(火)は、租税教室で南三陸町役場町民税務課の方が来校し、5・6年生が税のしくみや大切さについて学びました。6月27日(金)は2年生がハマーレ歌津での調査活動を、4年生がサントリーの出前授業で環境教室を予定しています。2学期には、サマンサタバサとさとうみファームとがコラボした5・6年生の学習も計画されています。今後も様々な体験を通してふるさとのよさを実感し、学び続けようとする姿勢を大切に育てて参ります。各活動の様子はホームページにも載せておりますので、上記のアドレスやQRコードからぜひご覧ください。

4年洋上巡り



5・6年租税教室



より主体的な学びに向けた授業改善

6月20日(金)の「指導主事学校訪問」では、気仙沼教育事務所や南三陸町教育委員会、町内小中学校の先生方が来校し、2年生の算数、4年生の理科、たいよう学級の自立活動の授業を参観しました。子供たちが意欲的に課題を解決したり、話し合って理解を深めたりする姿をたくさん褒めていただきました。子供たちが主体的に学べるよう教師はあれこれ指示をするのではなく、「どうしたらしいと思う?」などと問い合わせるようにしています。さらに今後は、根拠を明らかにして自分の考えを分かりやすく伝える思考力や判断力、表現力を高められるよう指導・支援して参ります。



2年生算数



4年生理科



たいよう学級自立活動

プールでの学習が始まりました

6月に入り、気象条件のよい日は水遊びや水泳に取り組んでいます。各学年の実態に応じて顔や体に掛けたり、潜ったり、浮いたりする活動から、けのびやいるか跳び、バタ足などの段階を踏み、クロールや背泳ぎなどの泳法指導をしています。楽しさはもちろんですが、自分の命を守る大切な学習として、しっかり身に付けてほしいと思います。

